

Argentina: silencio oficial ante los secuestros, dice la prensa

BUENOS AIRES, 11 de marzo, (AFP).— El moroso trámite judicial y la falta de reacción apropiada en esferas gubernamentales argentinas, destacó hoy el diario conservador *La Prensa*, al comentar el secuestro del químico Alfredo Giorgi, consumado el 27 de noviembre último.

El profesional, de 33 años, fue capturado por 6 personas

de civil que se presentaron ante las autoridades del laboratorio donde se desempeñaba, el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI).

A raíz de este mismo caso, el diario *Bunos Aires Herald*, escrito en inglés, reveló en días pasados que la Corte Suprema de Justicia había efectuado una reprimenda al juez

que desoyó el reclamo del padre de la víctima.

La Prensa, comentó hoy que 2 meses pasaron después del 27 de noviembre sin que se hiciera nada para esclarecer el secuestro, lo que revela —puntualizó— cuán faltos de protección se encuentran los habitantes de la ciudad de Buenos Aires.

“Ninguna tarea hay más urgente que la de garantizar la vida y la libertad de los habitantes, ignorándose cuáles pueden ser las medidas y prevenciones que se hayan to-

mado en esferas oficiales, en las que se ha guardado silencio, no obstante los reiterados pronunciamientos de la Corte Suprema”, finaliza diciendo el matutino.

DECLARACIONES DEL JEFE DE LA MARINA

En Argentina hay actualmente “tanta o más seguridad que en cualquier nación civilizada”, declaró aquí el jefe de la Marina e integrante de la Junta Militar, almirante Armando Lambruschini.

Según el militar, el caso de la diplomática Elena Holmberg, secuestrada y asesinada en Buenos Aires, “se inscribe en la lista de las excepciones de esa seguridad general lograda”.

UNO MAS UNO

Argentina: se recupera la actividad económica

BUENOS AIRES, 11 de marzo (IPS).— *Los analistas privados* estiman que durante el primer trimestre del presente año, el Producto Interno Bruto (PIB) tendrá un crecimiento significativo con relación a los menguados niveles de igual período de 1978, que se caracterizó por una seria caída en la actividad económica.

Según esos mismos cálculos, el PIB se incrementará 6.5 por ciento y la mayor expansión tendrá lugar en el sector minero, con 9.5 por ciento, aunque este último tiene una trascendencia minúscula en el

conjunto de la economía. La industria manufacturera, por su parte, que es la gran víctima de la política económica, tendrá en esta oportunidad un incremento sectorial superior a 8 por ciento.

El sector agropecuario posiblemente crecerá 5.5 por ciento, los servicios se expandirán 5 por ciento y las construcciones aumentarán su actividad en 4.5 por ciento. Los pronósticos señalan una posible expansión de los sectores habitualmente rezagados.

En el sector agropecuario se espera una expansión de la co-

secha fina, especialmente el trigo. Aunque este cereal no llegara a la producción record que tuvo en 1976-77, podrá reunir unas 9.8 millones de toneladas. En cambio, en la cosecha gruesa (maíz y oleaginosos), se verificará un pequeño retroceso.

El aumento en la minería provendrá de la expansión de cerca de 8 por ciento prevista en la producción de petróleo, con respecto al primer trimestre de 1978. La extracción de carbón también aumentará aproximadamente 5 por ciento.

EXCELSIOR Nacha Guevara Ofrecerá Tres Recitales Populares

Nacha Guevara ofrecerá tres recitales en el Auditorio Nacional, los días 23, 24 y 25 del presente mes, con el fin de que un mayor número de personas vea y juzgue su actuación, razón por la cual habrá gran número de localidades a precios populares.

La propia artista considera que el público del Teatro de la Ciudad es muy selecto; pero ese escenario no está al alcance de todos los públicos, así que aceptó hacer esas tres audiciones para llegar a una mayor audiencia.

Actualmente Nacha Guevara se halla en Estados Unidos, donde cumple contratos; además es invitada de honor a la entrega de los premios anuales de tea-

tro en Nueva York, patrocinada por la Organización de Teatro de Habla Hispana.

La ceremonia se realizará en una lujosa discoteque de la Urbe de Hierro; Nacha entregará sus trofeos a Raúl Juliá por su actuación en *Drácula*, y a José Ferrer por su actuación en *Una vida en el teatro*. De esta manera correspondió la artista argentina a la reciente denominación que le hicieron los críticos especializados de Nueva York, quienes la declararon “Un espectáculo deslumbrante”, cuando se presentó a principios de año en Broadway, e interpretó canciones de Amaury Pérez, Mike Porcel, Silvio Rodríguez y Pablo Milanés.